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■ Nella seduta del consiglio comunale di
Borriana martedì 22 febbraio, la minoranza di
“Fratelli d’Italia” composta dal capo gruppo
Salvatore Tedesco, Marcello Pietrantonio e
Giuseppe Birocco è stata critica su ogni punto
all’ordine del giorno, a cominciare dall’esor-
dio della seduta, in cui Tedesco ha fatto os-
servare al sindaco Francesca Guerriero che,
nei siti del paese a ciò preposti, mancavano i
manifesti grandi di convocazione del consi-
glio. Il sindaco ha risposto che era stata una
sua inadempienza dovuta ai troppi impegni
degli ultimi giorni. Non è passato indenne
neanche il punto di verifica di quantità e qua-
lità di aree da destinare a residenza, attività
produttive e terziarie da cedersi in proprietà
o in diritto di superficie. A questo proposito
Pietrantonio, in particolare, citando l’esem-
pio di un altro Comune del Biellese, ha evi-
denziato che l’amministrazione dovrebbe
attivarsi maggiormente per pubblicizzare tali
aree, attraverso percorsi ad hoc, in modo da
attrarre degli insediamenti produttivi. 
Il sindaco ha risposto che, nel territorio co-
munale, esistono delle aree di tal genere che
però, da anni, non decollano e che si richie-
derebbe anche una variante generale del
piano regolatore i cui costi sarebbero ingenti
per il Comune. Si possono fare delle varianti
parziali che, a volte, i privati richiedono, ma
il rischio è che essi facciano richiesta anche
di non avere più l’edificabilità su quel terreno
con il conseguente calo di Imu. 
In merito alla determinazione dei gettoni di
presenza dei consiglieri comunali, Tedesco
ha proposto di devolverli alla parrocchia;
proposta che ha trovato il consenso degli altri
consiglieri. Il sindaco Guerriero ha poi speci-
ficato anche quali sono le forme di supporto

che il Comune
dà alla parroc-
chia ed ha inol-
tre reso noto che
l’ammontare to-
tale dei gettoni
di presenza, a
cui già i consi-
glieri avevano
rinunciato lo
scorso anno, è
stato suddiviso,
come da loro indicazione, tra le associazioni
del territorio. 
Ha visto il pollice verso della minoranza l’ap-
provazione dell’addizionale comunale Irpef
per il 2022. La minoranza, come già in pas-
sato, ha votato contro con la motivazione che,
come ha sottolineato Tedesco, di concerto
con gli altri colleghi di minoranza, andrebbe
fatto ogni sforzo, per abbassare l’aliquota,
visti i tempi difficili della pandemia. Lo
stesso voto contrario è stato riservato alla de-
terminazione delle aliquote dell’imposta mu-
nicipale Imu per l’anno in corso. Pietrantonio
ha ribadito con forza che l’Imu va a toccare le
categorie che sono più tartassate e che produ-
cono lavoro e che un sindaco dovrebbe ribel-
larsi al fatto che ai piccoli comuni lo Stato
non riservi attenzione più di quel tanto e che
occorrerebbe mettersi a capo di una cordata
di Comuni che interpelli in proposito il go-
verno.
Il sindaco ha rilevato che queste osservazioni
si possono anche condividere dal punto di
vista emotivo, ma che c’è un bilancio da far
quadrare e da mantenere in equilibrio se-
condo la legge e che il rischio di far commis-
sariare un Comune, come ha confermato il

dipendente comunale competente per settore
è quello che il commissario, appena giunto,
aumenti, per prima cosa, le aliquote dei tri-
buti. Il voto contrario della minoranza ha ri-
guardato anche i due ultimi punti all’ordine
del giorno che concernevano l’approvazione
del Dups (Documento Unico di Programma-
zione semplificato) periodo 2022/2024 e
l’esame e l’approvazione del bilancio di pre-
visione periodo 2022/2024. 
Tedesco ha chiesto chiarimenti e posto que-
siti su numerosi punti, in particolare, sul re-
cupero crediti, sugli affitti degli immobili
comunali, sui lavori al cimitero e sugli inter-
venti di illuminazione. Sul recupero crediti
il sindaco ha rilevato che si valutano più
agenzie di recupero crediti in modo da va-
gliarne l’efficienza e non andare in perdita.
Gli affitti degli immobili comunali vengono
regolarmente pagati. In merito al cimitero
l’abbattimento delle barriere architettoniche
è stato realizzato per quanto finora possibile.
Infine gli interventi di illuminazione preve-
dono una copertura su tutte le strade di com-
petenza comunale, non per quelle vicinali a
regime privato dove il Comune non può in-
tervenire. MARIA TERESA PRATO

BORRIANA

I gettoni vanno in beneficenza
Consiglio comunale concorde:
a favore di parrocchia e associazioni

BORRIANA

Domenica fagiolata da asporto

A Borriana, domenica 27 febbraio, il gruppo alpini orga-
nizza la fagiolata da asporto. Il tradizionale piatto sarà in
distribuzione dalle 15/15,30 presso l’oratorio. La distribu-
zione avverrà nel rispetto delle norme anti Covid.

ZUMAGLIA

Trasporto scolastico: le tariffe

L’amministrazione comunale di Zumaglia, con delibera
di giunta, ha determinato le tariffe per il trasporto scola-
stico nel corrente anno. 
In base alle cinque fasce Isee previste, le tariffe degli stu-
denti frequentanti la scuola media di Ronco Biellese, a
fronte di un costo pieno di 22 euro, dal reddito più basso
a quello più elevato dell’indicatore Isee, sono le seguenti:
fascia A (costo/mese) euro 2,44, fascia B euro 11, fascia C
euro 16,6, fascia E 19,58. 
Le tariffe del trasporto scolastico per gli alunni frequen-
tanti la scuola primaria di Zumaglia, a fronte di un costo
pieno di 11 euro, dal reddito più basso a quello più ele-
vato dell’indicatore Isee, sono le seguenti: fascia A
(costo/mese) euro 1,22, fascia B euro 5,50, fascia C euro
8,03, fascia D euro 8,58, fascia E euro 9,79.

SANDIGLIANO

Apre mercatino, offre posti di lavoro

Mercatino in franchising sarà aperto nelle prossime setti-
mane a Sandigliano. Il punto vendita avrà uno spazio
espositivo di oltre i 1000 mq e si propone di diventare un
punto di riferimento per tutto il Biellese nel settore del
riuso.
Il mercatino è alla ricerca di due addetti per reparto ab-
bigliamento uomo, donna e bambino e reparto oggettistica
e mobili. I requisiti sono i seguenti: entrambe le figure do-
vranno essere dinamiche, intraprendenti, puntuali ed
avere passione e curiosità  per la propria mansione. Inol-
tre dovranno avere una forte predisposizione alla rela-
zione con il pubblico e saper usare computer e
smartphone.
Per maggiori informazioni e per l’invio del curriculum
scrivere a bi05@mercatinousato.com

È stata una giornata d’intenso lavoro, quella di sa-
bato 19 febbraio, per il gruppo alpini di Ponde-
rano; un gruppo di volontari infatti si è recato alla
“Casa per l'Autismo" di Candelo per abbattere
delle vecchie piante di alto fusto che stavano di-
ventando pericolose sia per gli ospiti del centro
diurno che per i passanti. L'operazione di abbat-
timento è stata resa possibile grazie alla collabo-
razione di personale specializzato
nell'abbattimento di questo tipo di alberi. Il lavoro
proseguirà, nei prossimi mesi, con la sistemazione
delle aiuole e del giardino, che contornano la
casa; l'aiuto che gli alpini di Ponderano, danno a
"La Casa per l'Autismo" e ad ANGSA Biella è ormai
consolidato negli anni. Infatti nella bella stagione,
i "giardinieri alpini" eseguono il taglio erba nella
struttura di Candelo, in modo tale che chi fre-
quenta il centro diurno possa usufruire al meglio
dello spazio verde attorno alla casa.

Volontari alla Casa per l’Autismo di Candelo

PONDERANO, alpini giardinieri

Il sindaco Francesca Guerriero e il capogruppo di
minoranza Salvatore Tedesco

Ermanno Sola


